

Le Royaume-Uni décide sortir de l'UE



Londres, 24 juin, (RHC).- Le Royaume-Uni a décidé d'abandonner l'Union Européenne au référendum organisé ce jeudi, par 51,9% contre 48,1%. Peu après la diffusion des résultats du référendum, le Premier ministre David Cameron a annoncé sa démission, il a signalé qu'il quitterait son poste au mois d'octobre, et la livre sterling s'est effondrée.

L'Angleterre et le pays de Gales ont appuyé majoritairement la sortie de l'UE, alors que Londres, l'Écosse et l'Irlande du Nord ont opté pour la permanence.

Les principaux leaders de l'extrême droite en France, en Italie et aux Pays-Bas ont salué la sortie du Royaume-Uni de l'Union Européenne et ils ont exigé le même traitement pour leurs pays.



Radio Habana Cuba